
École du Bourget-en-huile Année scolaire 2018-2019

Procès verbal du Conseil d'école n°3
du 4 juin 2019

Présents     :   Mme Masnada (mairie du Bourget en huile), M. Claraz et M. Caillet (mairie de La 
Table), M. Gerbier (mairie du Pontet),  Mmes Sueur, Fournier et Ploton (enseignantes),  
Mmes Donjon et Modugno (parents élus), Mme Berger (DDEN)

Excusés     : Mme Chéry (Inspectrice), M. Barbaz (mairie du Bourget en huile), Mmes Daldosso 
et Gerbier (parents élus)

I. Effectifs et organisation des classes

A la rentrée 2019, il y aura 37 élèves inscrits répartis de la manière suivante :

- 19 dans la classe des PETITS : 4 PS, 5 MS, 6 GS, 4 CP

- 18 dans la classe des  GRANDS : 3 CE1, 8 CE2, 3 CM1, 4 CM2

Il y aura 6 nouvelles familles, arrivant à l’école. On constate une augmentation des effectifs.

Prévisions     rentrée 2020     :   4 départs  –  6 arrivées

La rentrée des élèves est fixée au lundi 2 septembre 2019.

II. Exercice de sécurité des élèves et du personnel éducatif

a) Un exercice PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté) a été réalisé le vendredi 11 avril 2019 à

11h10. Le thème travaillé a été « risque de tempête » avec confinement dans les classes respectives.

L'alerte a été donnée par Mme Sueur. Tous les enfants ont été calmes et ont attendu les consignes. 

b)  L'exercice  d'évacuation a  été  effectué  le  21  mai  2019  à  11h45  pendant  le  temps  de  l’aide

pédagogique complémentaire (APC). L'exercice s'est bien déroulé. Tous les occupants de l'école et

de la mairie ont évacué les locaux sans difficulté. Les élèves ont rejoint le lieu de rassemblement

avec leur maîtresse. 

c) La visite de M. Frionnet (assistant départemental de prévention) a eu lieu le 29 avril 2019. Après

avoir visité les locaux scolaires et s’être entretenu avec Mme Sueur et Mme Mansard, il a formulé

des préconisations sur la sécurité générale des bâtiments :



- mettre en place un registre de sécurité incendie à disposition de la mairie, de la directrice et des

pompiers.

Mme Sueur a placé un registre sécurité dans le placard contenant le compteur du bâtiment.

- fournir le diagnostique amiante, les résultats de l’évaluation de la qualité de l’air intérieur.

Mme Masnada confirme que ce sera fait.

- remplacer les serrures des issues de secours par des systèmes simple manœuvre.

L’employé communal a déjà commencé le remplacement et terminera dans l’été.

- installer un moyen de filtrage des entrées permettant de tenir fermé le bâtiment pendant le temps

scolaire.

Mme Masnada informe que ce sera peut-être envisagé dans l’avenir.

- installer du film sans tain sur les vitres des fenêtres côté rue.

Mme Masnada attend d’avoir la confirmation des pompiers, car ce type de film n’a pu être installé

dans la salle des fêtes, pour des raisons sécuritaires.

- tenir sous clés les produits d’entretien.

- installer un extincteur dans le bungalow.

- en cas d’utilisation de la cave comme lieu de confinement, remplacer la serrure de la porte de

sortie.

Mme Masnada assure que ces trois derniers points seront aussi faits.

Parallèlement à ce bilan, il a aussi participé à la mise à jour du Document Unique d’Évaluation des

Risques (DUER) des personnels de l’Éducation Nationale.

 

III. Projets éducatifs de l'anné  e  

a)   Projets éducatifs     :  

 La classe des PETITS     :  

La mat s'éclate a bien eu lieu le vendredi 10 mai toute la journée (9h-13h) à Chambéry. Les

enfants ont participé à différents jeux axés sur l’athlétisme (courir, sauter, lancer). La météo était

idéale, par contre c’est un rassemblement qui regroupe beaucoup d’enfants. Cette journée s’est faite

avec  l’école  de  Presle.  L’année  prochaine,  les  enfants  iront  peut-être  à  celle  de  Saint  Jean  de

Maurienne.

Les élèves sont  allés  au cinéma d’Allevard le  28 mai  2019, voir  « la petite  fabrique de



nuages ». Ces cinq courts  métrages muets étaient sur le thème de l’entraide et  de l’amitié.  Les

élèves ont été quelque peu déstabilisés par l’absence de paroles.

La classe des petits va accueillir les futures petites sections ainsi que deux futurs moyens, le

mardi 11 juin au matin.

 La classe des GRANDS     :  

Mme Sueur emmène actuellement les CP jusqu’aux CM2, à la piscine de La Rochette. Elle

espère pouvoir faire un cycle de 6 séances, si le temps le permet.

La découverte du collège pour les élèves de CM2 est proposée le lundi 1er juillet. Mme

Orlandi de l’école de Presle accompagnera ses élèves, ainsi que ceux du Bourget. 

Le mardi 2 juillet,  les grands accueilleront les élèves de Presle pour une journée course

d’orientation  et  art.  Les  enfants  pique-niqueront  tous  ensemble.  Un  des  grands  enjeux  de  ces

rencontres est de tisser des liens entre les deux écoles. Cela permet aux élèves partant au collège

d’élargir leur cercle de camarades.

 En commun     :  

Tous les élèves de l’école se rendront à Grenoble, le vendredi 21 juin. Au programme : visite

animée du musée et  découverte du Fort  de la Bastille.  Les enfants prendront le téléphérique et

redescendront à pied par le sentier.

Le vendredi 28 juin, tous les élèves de l’école présenteront leur spectacle de fin d’année, à

18h à la salle des fêtes. Comme chaque année, l’Association de Parents d’élèves offrent l’apéritif et

proposent aux parents d’amener quelque chose à grignoter.

Les  maîtresses  aimeraient  travailler  sur  le  street  art  en  fin  d’année.  Elles  demandent

l’autorisation à la commune pour dessiner au sol avec des craies. L’idée serait de dessiner autour de

la salle des fêtes, la semaine du spectacle, pour pouvoir présenter leur travail. Si la météo n’est pas

adaptée, le projet sera annulé. 

Mme Masnada autorise le projet.



Une sortie est à confirmer. Les enseignantes proposeraient aux élèves de se rendre à pied à

la Table au sentier d’astronomie et de pique-niquer sur place, le jeudi 4 juillet.

V. Bilan financier

Le bilan de la  coopérative scolaire  sera vérifié  par  l'OCCE au 31/08/2019 et  sera  donc

présenté au premier conseil d'école de l'année 2019-2020.

Actuellement, un contrôle des comptes par l’OCCE pour l’année 2017-2018 est en cours.

VI. Remerciements     :  

Aux  communes,  pour  toutes  nos  demandes  et  petits  travaux,  mais  aussi  pour  leur

participation financière aux sorties d'école.

Aux parents d’élèves, pour leur accompagnement dans toutes nos sorties (mat s’éclate, cycle

natation, cinéma...) et celles à venir, ainsi que les parents qui ont participé aux passages d’agrément

natation.

A l’APE, pour leurs actions en faveur de l’école et les activités à venir.

VII. Questions     municipales  

- Demandes des enseignantes     :  

 Mme Sueur aimerait qu'un contrôle du mobilier d'école soit fait (hauteur des tables) pour

la  rentrée  2019.  Mme  Ploton  ajoute  que  la  porte  des  toilettes  des  maternelles  est  difficile  à

verrouiller.

 Mme Sueur demande s’il est possible de doter l’école d’un escabeau plus robuste, pour

éviter un accident. Cette demande a été notée dans le DUER.

 Mme Ploton demande s’il  est  possible de vérifier  l’imprimante de sa classe,  car elle

dysfonctionne.

Mme Masnada donne un avis favorable aux demandes des maîtresses.



- Demandes des parents     :  

 Un parent veut savoir ce qu’il arrive lorsqu’un enfant perd un livre de BCD.

Mme Sueur propose au parent de soit rembourser le livre, soit de le remplacer par un livre de même

valeur.


